

# Abuela de José Tiznado muere en incendios en el Biobío

**DEFENSA DE COBRESAL.** *Desde la dirigencia explicaron que el jugador está siendo apoyado con psicólogo. A nivel local intensifican campaña para tender una mano a los afectados.*

Rodrigo Silva Illanes  
 cronica@diarioatacama.cl

**L**a situación en el sur del país sigue siendo crítica por los incendios forestales, que han dejado graves daños, heridos y víctimas fatales.

A través de un comunicado desde el Club de Deportes Cobresal informaron que unos de sus jugadores, José Tiznado, sufrió la perdida de su abuela, la señora Nelly Sáez producto de los incendios en la Región del Biobío. Asimismo, dieron su condolencia del doloroso momento del defensa y a sus seres queridos.

Mientras que desde Club Deportes Copiapó, institución por donde Tiznado también demostró sus cualidades en la cancha, lamentaron la trágica noticia y dieron las condolencias correspondientes, acompañándolos con respeto y solidaridad ante este doloroso momento.

La dirigencia deportiva de Cobresal informó que José Tiznado se encuentra entrenando junto a sus compañeros en el marco de la pretemporada y que, tras la trágica noticia, el club dispuso apoyo psicológico para acompañarlo en este difícil momento.

## ORGANIZACIONES SE MUEVEN PARA AYUDAR

Desde la Banda de los Tarritos, barra de Deportes Copiapó, se inició una campaña solidaria de recolección de útiles de aseo y colaciones en el Parque Schneider. La iniciativa comen-



EL DEFENSA SIGUE ENTRENANDO CON SUS COMPAÑEROS PARA LA TEMPORADA 2026.

zó ayer a las 10:30 horas bajo el lema "Chile Somos Todos" e incluye una cuenta RUT para aportes, correspondiente al 17.772.808-K.

El Cuerpo de Bomberos de Copiapó tampoco quiso quedarse afuera con centro de acopio para ir en ayuda en sus siete compañías, recibiendo alimentos no perecibles, barras de cereal y agua embotellada para apoyar a los suyos que combaten el fuego en el sur de Chile.

En cuanto a las mascotas, el Emporio Estación, ubicado en Juan Martínez 195 de la capital regional, habilitó un centro de acopio para apoyar a animales afectados por los incendios. Para quienes deseen colaborar, se dispuso la cuenta vista del Ban-

co BCI a nombre de Daniela Francisca Herrera, RUT 15.871.865-0, N° 80701566, además del correo electrónico d r a . d a n i e l a . h e r r e r a @g m a i l . c o m .

La Universidad de Atacama (UDA) también estableció un punto de acopio en la Biblioteca de la Facultad de Ciencias de la Salud (Av. Copayapu 2862) que dura hasta el viernes 23 de enero.

## GOBIERNO REGIONAL Y MUNICIPIOS

Por parte del Gobierno Regional, se informó que en los próximos días se darán a conocer los detalles de la campaña, incluyendo puntos de acopio, la cual será organizada en conjunto

con Gobierno y municipios de la región en la campaña "Atacama Ayuda al Sur".

Nos obstante, algunas comunas ya han entregado detalles como la de Vallenar, que ya tiene disponible el municipio y el Centro Cultural Víctor Acosta para el acopio de ayuda desde las 09:00 hasta las 17:30.

Lo mismo es el caso de Copiapó, que determinó que el Centro Comunitario El Palomar (Fundo Palermo 627) será el lugar para que las personas puedan entregar su apoyo (no se aceptará ropa) hasta el día viernes 23 de enero de 08:30 a 17:00 horas, mientras que desde Huasco detallan que será el Centro Comunitario Carmen Araya (Maipú 106).